

FOCUS ORIENTATION N° 3



Ecoles ou Universités, atouts et inconvénients

Écoles atouts :

Heures de cours plus nombreuses qu'en université. Pédagogie de projets, on apprend en faisant

Un réseautage plus riche. Annuaire des anciens facilite la mise en stage

Les enseignants exercent le métier dont ils parlent

De bonnes conditions de travail, un esprit Ecole qui fédère.

Bonne insertion professionnelle

Inconvénients

Les élèves ont souvent le même parcours, le même profil et sont moins disposés à affronter des situations dont ils ignorent tout

Le cout éventuel

Moins de place à la culture générale

Les universités atouts

Plus grande autonomie des étudiants. Ceux du troisième cycle sont travailleurs, organisés, débrouillards

Système LMD (Licence, Master, Doctorat). Toutes les universités françaises délivrent des diplômes européens, avec des équivalences dans tous les pays européens.

Formations plus généralistes, plus ouvertes et plus riches en propositions. Possible de prolonger en doctorat, impossible en grandes écoles.

Ouverture d'esprit. Ceux qui rêvent de s'instruire dans un domaine très particulier sont plus à l'aise.

La recherche s'exerce principalement en université avec des équipements de qualité.

Les universités inconvénients

Étudiants de 1^{ère} année souvent désorientés par les méthodes, l'importance du travail personnel et doivent faire preuve d'une plus grande autonomie

Les conditions de travail ne sont pas toujours satisfaisantes

Peu soucieuses de l'insertion professionnelle